

# UNION FIRSTS

## Edy Suranta Bukit Unggah Foto dengan Abetnego Tarigan, Sinyal Duet di Pilkada Karo?

Anita Manua - [KARO.UNIONFIRSTS.COM](http://KARO.UNIONFIRSTS.COM)

Aug 23, 2024 - 06:34



*Abetnego Tarigan dan PT. Edy Suranta Bukit (Bacabup dan Cawabup Karo 2024)*

KARO - Masa pendaftaran bakal pasangan calon (bapaslon) kepala daerah di Pilkada Serentak 2024, tak sampai sebulan lagi. Ya, sesuai tahapan Pilkada yang telah dirilis Komisi Pemilihan Umum (KPU), pendaftaran bapaslon akan diterima mulai tanggal 27 - 29 Agustus 2024 mendatang.

Hingga awal Agustus 2024, partai politik (parpol) peraih kursi di DPRD Karo pada Pemilihan Legislatif (Pileg) 2024 lalu, dikabarkan sudah mulai mengerucutkan nama-nama kandidat yang akan "dilagakan" pada Pilkada mendatang.

Teranyar, nama Pt. Edy Suranta Bukit kian santer jadi pembahasan terkait isu dirinya akan ikut bertarung sebagai bakal calon (bacalon) wakil bupati Karo. Ketua Umum (Ketum) Mamre GBKP ini dikabarkan akan mendampingi calon bupati Karo, Abetnego Panca Putra Tarigan yang disebut telah mendapat dukungan penuh dari PDI-P.

Meski belum ada keterangan resmi dari PDIP maupun parpol lainnya terkait pencalonan keduanya hingga Minggu (04/08/2024), namun kabar mengerucutnya dukungan PDI-P pada sosok Deputi II KSP RI Abetnego Tarigan dan Ketum Mamre GBKP Edy Suranta Bukit, makin menguat.

Berdasarkan informasi yang digali dari beberapa sumber menyebut, kedua tokoh sudah menyepakati pencalonannya sebagai bapaslon kepala daerah Karo, meski beberapa di antaranya tidak mau gegabah memastikan arah dukungan PDI-P. Sumber meminta agar semua pihak bersabar menanti terbitnya keputusan partai menyangkut Pilkada Karo 2024.

Meski demikian, indonesiasatu.co.id menemukan jejak digital yang mengindikasikan keduanya berpotensi bakal berduet di Pilkada 2024. Hal itu terlihat pada akun Instagram Edy Suranta Bukit @edysuranta.bukit. Keduanya terlihat "mesra" dalam unggahan foto pada 26 Mei 2024 lalu usai beribadah bersama di GBKP Runggun Polonia Medan.

"Selamat Hari Minggu, Selamat Beribadah Man Banta Kerina, Kebaktian Minggu Di GBKP Rg Polonia," tulis Edy Suranta yang mengunggah fotonya bersama Abetnego Tarigan.

Terbaru, Edy Suranta juga mengunggah sebuah foto pertemuannya dengan salah satu tokoh masyarakat Karo, Barata Sembiring Brahmana di Jakarta.

"Bujur ibas Undangendu Ras Diskusinya Guna Kiniulin Man Orang Tua kami BARATA SEMBIRING (Terimakasih atas undangan dan diskusinya orang tua kami Barata Sembiring guna sesuatu yang baik)," tulis Edy pada unggahan Instagram-nya pada akhir Juli 2024 lalu.

Sebelumnya pada Selasa (30/07/2024), Abetnego Tarigan memperoleh dukungan moril dari Persadaan Purba Mergana Berastagi untuk maju sebagai bacalon bupati Karo.

Pada kesempatan yang dikemas dalam satu acara itu, tokoh masyarakat Karo Barata Sembiring Brahmana juga terlihat hadir. Pertemuan ini dinilai sebagai upaya untuk membangun chemistry antara Abetnego dan Edy Suranta sebelum nantinya ditetapkan sebagai bapaslon bupati dan wakil bupati Karo.

(Anita Theresia Manua)